
学校
がっこう

給 食
きゅうしょく

に関
かん

する手続
て つ づ

きについて（小学校
しょうがっこう

）  

千葉
ち ば

市
し

から学校
がっこう

給 食
きゅうしょく

を提供
ていきょう

するにあたり、必要
ひつよう

な手続
て つ づ

きについてお知
し

らせします。 
 

■ 入学
にゅうがく

する時
とき

の提出
ていしゅつ

書類
しょるい

 
 

（１） 「学校
がっ こ う

給食
きゅうしょく

申込書
もうしこみしょ

」 

 学校
がっこう

給 食
きゅうしょく

の申込
もうしこ

みと給
きゅう

食費
しょくひ

の納入
のうにゅう

等
など

について確認
かくにん

する書類
しょるい

です。お子
こ

さんが通
かよ

う学校へ

１人
ひ と り

につき１枚
１ ま い

を提出
ていしゅつ

してください。 

 ※ この申込書
もうしこみしょ

は、千葉市
ち ば し

立
りつ

の学校
がっこう

に在学
ざいがく

している間
あいだ

は、書
か

いた内容
ないよう

が変
か

わらないときは、

転校
てんこう

をしても有効
ゆうこう

です。 
 

（２） 口座
こ う ざ

振替
ふりかえ

に係
かかわ

る書類
し ょ る い

（アまたはイのいずれか一
ひと

つ） 

学校給
がっこうきゅう

食費
しょくひ

等
など

は、口座
こ う ざ

振替
ふりかえ

により徴 収
ちょうしゅう

します。 

金融
きんゆう

機関
き か ん

の窓口
まどぐち

またはインターネットのどちらかの手続
て つ づ

きの後
あと

、いずれかの書類
しょるい

を学校
がっこう

へ出
だ

してください。  
 

ア  金融
きんゆう

機関
き か ん

窓口
まどぐち

での手続
て つ づ

きの場合
ば あ い

（１９の指定
し て い

の金融
きんゆう

機関
き か ん

で、現在
げんざい

から手続
て つ づ

きができます。） 

①「口座
こ う ざ

振替
ふりかえ

依頼書
い ら いし ょ

」（４枚
まい

複写
ふくしゃ

）に必要
ひつよう

な内容
ないよう

を書
か

いて、金融
きんゆう

機関
き か ん

の窓口
まどぐち

へ提
てい

出
しゅつ

してください。 

② 手続
て つ づ

きの後
あと

に、４枚目
ま い め

の「千葉市
ち ば し

学校
がっこう

食費
しょくひ

等
とう

口座
こ う ざ

振替
ふりかえ

承諾書
しょうだくしょ

」（学校
がっこう

控
ひかえ

）を提出
ていしゅつ

してください。 
 

イ インターネットでの手続
て つ づ

きの場合
ば あ い

（６の対象
たいしょう

の金融
きんゆう

機関
き か ん

で現在
げんざい

から。後
あと

から９の金融
きんゆう

機関
き か ん

を加
くわ

えます。） 

 ①「学校給
がっこうきゅう

食費
しょくひ

等
とう

Ｗｅｂ口座
こ う ざ

振替
ふりかえ

申込
もうしこ

み手続
てつづき

」に書
か

かれている、申
もう

込
こ

みページから登録
とうろく

してください。 

② 登録
とうろく

の後
あと

、申込
もうしこ

み手続
てつづき

の「Ｗｅｂ口座
こ う ざ

振替
ふりかえ

手続
て つ づ

き完了届
かんりょうとどけ

」に必要
ひつよう

な内容
ないよう

を書
か

いて、提出
ていしゅつ

してください。 
 

（１）及
およ

び（２）（※アまたはイのいずれか）の書類
しょるい

は、 

令和
れ い わ

６年
ねん

４月
がつ

９日
にち

（火曜日
か よ う び

）までに学校
がっこう

へ提
てい

出
しゅつ

をお願
ねが

いします。 
 

※口座
こ う ざ

振替
ふりかえ

の手続
て つ づ

きを行
おこ

わない場合
ば あ い

は、納付書
の う ふし ょ

により、金融
きんゆう

機関
き か ん

等
とう

（コンビニからはできません）から支払
し は ら

いいただき

ます。また、学校給
がっこうきゅう

食費
しょくひ

と同時
ど う じ

に徴 収
ちょうしゅう

する「学校
がっこう

徴 収
ちょうしゅう

金
きん

」は、振込書
ふりこみしょ

により、振込
ふりこみ

手数料
てすうりょう

をご負担
ふ た ん

のうえお支払
し は ら

い 

いただきます。振込
ふりこみ

の手数料
てすうりょう

がかからず、便利
べ ん り

な口座
こ う ざ

振替
ふりかえ

による納付
の う ふ

にご協 力
きょうりょく

ください。 

 

■ 口座
こ う ざ

振替
ふりかえ

日
び

（納付
の う ふ

の期限
き げ ん

）は年
ねん

９回
９ か い

です。 

学校給
がっこうきゅう

食費
しょくひ

の口座
こ う ざ

振替
ふりかえ

は、年
ねん

９回
かい

、次
つぎ

の表
ひょう

の振替
ふりかえ

日
び

に行
おこな

います。振替
ふりかえ

ができないときは、次
つぎ

の月
つき

の 15日
にち

に

もう一度
い ち ど

、振替
ふりかえ

を行
おこな

います。残高
ざんだか

が足
た

りるようにしてください。（25日
にち

・15日
にち

が土曜日
ど よ う び

、日曜日
に ち よう び

、祝日
しゅくじつ

の場合
ば あ い

、

金融
きんゆう

機関
き か ん

の次
つぎ

の営業
えいぎょう

日
び

） 

 

期
き

 別
べつ

 第１期
だ い １ き

(4
４

・5月分
・５がつぶん

) 第２期
だ い ２ き

(6
６

月分
がつぶん

) 第３期
だ い ３ き

(7
７

月分
がつぶん

) 第４期
だ い ４ き

(8
８

・9月分
・９がつぶん

) 第５期
だ い ５ き

(10
１０

月分
がつぶん

) 

口座
こ う ざ

振替
ふりかえ

日
ひ

 ６月
６ が つ

２５日
２ ５ に ち

 ７月
７ が つ

２５日
２ ５ に ち

 ８月
８ が つ

２５日
２ ５ に ち

 １０月
１ ０ が つ

２５日
２ ５ に ち

 １１月
１ １ が つ

２５日
２ ５ に ち

 

期
き

 別
べつ

 第６期
だ い ６ き

(11
１１

月分
がつぶん

) 第７期
だ い ７ き

(12
１２

月分
がつぶん

) 第８期
だ い ８ き

(1
１

月分
がつぶん

) 第９期
だ い ９ き

(2
２

・3月分
・３がつぶん

)  

口座
こ う ざ

振替
ふりかえ

日
ひ

 １２月
１ ２ が つ

２５日
２ ５ に ち

 １月
１ が つ

２５日
２ ５ に ち

 ２月
２ が つ

２５日
２ ５ に ち

 ３月
３ が つ

２５日
２ ５ に ち
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■ 学校給
がっこうきゅう

食費
しょくひ

の納付
の う ふ

する金額
きんがく

の目安
め や す

です。 

※学校
がっこう

・学年
がくねん

・月
つき

によって、給 食
きゅうしょく

の回数
かいすう

が変
か

わるため、各期
か く き

に納
のう

付
ふ

する金額
きんがく

は異
こと

なります。 

※口座
こ う ざ

振替
ふりかえ

は、給
きゅう

食費
しょくひ

のほか、スポーツ振興
しんこう

センター共 済
きょうさい

掛金
かけきん

、学校
がっこう

徴 収
ちょうしゅう

金
きん

の合計
ごうけい

の金額
きんがく

で行
おこな

います。 

 

■ 学校
がっこう

給 食
きゅうしょく

の提供
ていきょう

を、止
と

める、再
ふたた

び始
はじ

める、内容
ないよう

を変
か

えたいとき 
 

給 食
きゅうしょく

の提供
ていきょう

を、「止
と

める（食
た

べない）」「再
ふたた

び始
はじ

める」「内容
ないよう

を変
か

える（給 食
きゅうしょく

の一部
い ち ぶ

を食
た

べない）」という

ように変
か

えたいときは、次
つぎ

のとおり、前
まえ

もって学校
がっこう

へ届
とど

け出
で

をする必要
ひつよう

があります。変更
へんこう

の届
とどけ

が出
だ

されるこ

とで、給
きゅう

食費
しょくひ

の納
のう

付
ふ

する金額
きんがく

が変
か

わります。 

○ 給 食
きゅうしょく

の内容
ないよう

を変
か

えたいとき（食
た

べ物
もの

によるアレルギーなどにより、牛 乳
ぎゅうにゅう

が飲
の

めないなど） 

食
た

べ物
もの

のアレルギーなどによって、「①給 食
きゅうしょく

を食
た

べない」｢②牛 乳
ぎゅうにゅう

が飲
の

めない」｢③牛 乳
ぎゅうにゅう

しか飲
の

めない」

こととなるときは、学校
がっこう

に相談
そうだん

のうえ、｢学校
がっこう

給 食
きゅうしょく

変更届
へんこうとどけ

」を提出
ていしゅつ

してください。 
 

○ 事情
じじょう

があり４日
にち

以上
いじょう

続
つづ

けて給 食
きゅうしょく

を食
た

べない場合
ば あ い

（病気
びょうき

による入院
にゅういん

や海外
かいがい

へ一時
い ち じ

帰
かえ

るときなど） 

病気
びょうき

による入院
にゅういん

や、一時
い ち じ

、千葉
ち ば

市外
し が い

の学校
がっこう

に通
かよ

うなどの事情
じじょう

で、給 食
きゅうしょく

を続
つづ

けて４日
にち

以上
いじょう

続
つづ

けて止
と

めたい

ときは、前
まえ

もって、｢学校
がっこう

給 食
きゅうしょく

変更届
へんこうとどけ

」を提出
ていしゅつ

してください。 
 

○ 転校
てんこう

する場合
ば あ い

 

転校
てんこう

のため給 食
きゅうしょく

を止
と

めるときは、前
まえ

もって「学校
がっこう

給 食
きゅうしょく

変更届
へんこうとどけ

」を出
だ

してください。千葉
ち ば

市立
し り つ

の学校
がっこう

へ

の転校
てんこう

するときは、転入
てんにゅう

した学校
がっこう

でも給 食
きゅうしょく

を始
はじ

める内容
ないよう

で「学校
がっこう

給 食
きゅうしょく

変更届
へんこうとどけ

」を出
だ

してください。 

 

※「学校
がっこう

給 食
きゅうしょく

変更届
へんこうとどけ

」の用紙
よ う し

は、学校
がっこう

で配
くば

っています。また、次
つぎ

のＵＲＬホームページ
ほ ー む ぺ ー じ

から

ダウンロード
だ う ん ろ ー ど

もできます。⇒「学校
がっこう

給 食
きゅうしょく

変更届
へんこうとどけ

 千葉市
ち ば し

」で検索
けんさく

してください。

https://www.city.chiba.jp/kyoiku/gakkokyoiku/hokentaiiku/kyushoku-tetsuduki.html 
 

「学校
がっこう

給 食
きゅうしょく

変更届
へんこうとどけ

」は、期日
き じ つ

に余裕
よ ゆ う

をもって提出
ていしゅつ

してください。入学
にゅうがく

前
まえ

・転入前
てんにゅうまえ

の提出
ていしゅつ

もできます。給 食
きゅうしょく

を始
はじ

める・変
か

える・止
と

めるときは、食材
しょくざい

の注文
ちゅうもん

の数量
すうりょう

を変
か

えるため、

望
のぞ

む日
ひ

の５日前
５ か ま え

（土
ど

・日
にち

等
とう

を除
のぞ

く）までに提出
ていしゅつ

してください。届出
とどけで

が遅
おく

れた場合
ば あ い

は、望
のぞ

む

日
ひ

から変
か

えることができませんのでご注意
ちゅうい

ください。 

  

学校
がっこう

区分
く ぶ ん

 学年
がくねん

区分
く ぶ ん

 
1
１

食
しょく

当たり
あ た り

 

（令和
れ い わ

6年
ねん

1
１

月
がつ

現在
げんざい

） 

期
き

毎
ごと

の目安
め や す

（ひと月
ひ と つ き

20
２０

回
かい

として） 

（1
１

期
き

・9期
・ ９ き

） （2
２

期
き

～8
８

期
き

） 

小学校
しょうがくこう

 
1
１

年生
ねんせい

～3
３

年生
ねんせい

 270円 10,800円 5,400 円 

4
４

年生
ねんせい

～6
６

年生
ねんせい

 288円 11,520円 5,760 円 

特別
とくべつ

支援
し え ん

学校
がっこう

 

小学部
しょうがくぶ

1
１

年生
ねんせい

～3
３

年生
ねんせい

 288円 11,520 円 5,760 円 

小学部
しょうがくぶ

4
４

年生
ねんせい

～6
６

年生
ねんせい

 298円 11,920 円 5,960 円 

中学部
ちゅうがくぶ

 / 高等部
こうとうぶ

 349円 13,960 円 6,980 円 

中学校
ちゅうがっこう

 / 中 等
ちゅうとう

教 育
きょういく

学校
がっこう

前期
ぜ ん き

課程
か て い

 / 高等
こうとう

特別
とくべつ

支援
し え ん

学校
がっこう

 320円 12,800円 6,400 円 



■ 生活
せいかつ

保護
ほ ご

や就学
しゅうがく

援助
えんじょ

の対象
たいしょう

の場合
ば あ い

、第
だい

３子
し

以降
い こ う

学校給
がっこうきゅう

食費
しょくひ

無償化
む し ょ う か

を受
う

ける場合
ば あ い

 
 

生活
せいかつ

保護
ほ ご

を受
う

けている世帯
せ た い

、または就学
しゅうがく

援助
えんじょ

を受
う

けている場合
ば あ い

は、学校給
がっこうきゅう

食費
しょくひ

の支払
し は ら

いはありません。この他
ほか

に「第
だい

３子
し

以降
い こ う

学校給
がっこうきゅう

食費
しょくひ

無償化
む し ょう か

制度
せ い ど

」を受
う

けている場合
ば あ い

も、学校給
がっこうきゅう

食費
しょくひ

の支払
し は ら

いはありません。 

「就学
しゅうがく

援助
えんじょ

」または「第
だい

３子
し

以降
い こ う

学校給
がっこうきゅう

食費
しょくひ

無償化
む し ょう か

」に当
あ

てはまる方
かた

や申
もう

し出
で

の方法
ほうほう

は、それぞれ「就学
しゅうがく

援助
えんじょ

制度
せ い ど

のお知
し

らせ」「千葉市
ち ば し

第
だい

３子
し

以降
い こ う

学校給
がっこうきゅう

食費
しょくひ

無償化
む し ょう か

制度
せ い ど

について」をお読
よ

みください。 

 

■ 学校
がっこう

の給 食
きゅうしょく

費
ひ

に関
かか

わりお配
くば

りする文書
ぶんしょ

について 
 

お配
くば

りする文書
ぶんしょ

 内容
ないよう

 配
くば

る時期
じ き

 

①学校給
がっこうきゅう

食費
しょくひ

 

納 入
のうにゅう

額
がく

決定
けってい

通知書
つうちしょ

 

給
きゅう

食費
しょくひ

の１年間
ねんかん

と各期
か く き

の支払
し は ら

い金額
きんがく

をお知
し

らせします。 

参考
さんこう

に、スポーツ振興
しんこう

センター共済
きょうさい

掛金
かけきん

と学校
がっこう

徴 収
ちょうしゅう

金
きん

の

金額
きんがく

もお知
し

らせします。 

毎年
まいとし

６月
６ が つ

中 旬
ちゅうじゅん

 

②再振替
さいふりかえ

の

お知らせ
お し ら せ

 

振替
ふりかえ

の口座
こ う ざ

から引落
ひきおと

しができなかったときに、再
ふたた

び振替
ふりかえ

を

行
おこな

うお知
し

らせします。 

初回
しょかい

振替
ふりかえ

日
び

（各期
か く き

２５日
２ ５ に ち

） 

の約
やく

１０日後
１ ０ に ち ご

 

③督促状
とくそくじょう

（納付書
のうふしょ

） 
再
ふたた

び振替
ふりかえ

ができなかったときや、期限
き げ ん

までに支払
し は ら

われない

ときに、納付書
の う ふし ょ

による支払
し は ら

いをお知
し

らせします。 

納
おさ

める期限
き げ ん

になったとき

から４０日
４ ０ に ち

以内
い な い

 
 

①と②の文書
ぶんしょ

は、封筒
ふうとう

に入れ、学校
がっこう

からお子
こ

様
さま

を通
とお

して渡
わた

します。夏休
なつやす

みなどの間
あいだ

や卒業
そつぎょう

した後
あと

、また、

③の文書
ぶんしょ

は郵便
ゆうびん

で送
おく

ります。 

※この他
ほか

、千葉市
ち ば し

役所
やくしょ

納付
の う ふ

推進
すいしん

センターから、電話
で ん わ

による再振替
さいふりかえ

のお知
し

らせ等
など

をすることがあります。 

 

児童
じ ど う

手当
て あ て

からの徴収
ちょうしゅう

に関
かん

する同意
ど う い

について 

学校
がっこう

の給
きゅう

食費
しょくひ

の支払
し は ら

いが、長
なが

い間
あいだ

遅
おく

れている場合
ば あ い

に、児童
じ ど う

手当
て あ て

から給
きゅう

食費
しょくひ

を徴 収
ちょうしゅう

することがあります。 

「学校
がっこう

給 食
きゅうしょく

申込書
もうしこみしょ

」の「児童
じ ど う

手当
て あ て

に係
かかわ

る徴 収
ちょうしゅう

に関
かん

する同意書
ど う いし ょ

」の欄
らん

に、記入
きにゅう

をお願
ねが

いします。児童
じ ど う

手当
て あ て

か

らの徴 収
ちょうしゅう

はすぐには行
おこな

いません。支払
し は ら

っていないものがあるときは、速
すみ

やかに支払
し は ら

いをお願
ねが

いします。 

 

■ 私
わたくし

立
りつ

学校
がっこう

等
とう

へ入学
にゅうがく

を予定
よてい

する方
かた

は・・ 

千葉
ち ば

市立
し り つ

小
しょう

学校
がっこう

や特別
とくべつ

支援
し え ん

学校
がっこう

ではなく、

他
ほか

の学校
がっこう

に入学
にゅうがく

する予定
よ て い

の場合
ば あ い

は、手続
て つ づ

き

は要
い

りません。予定
よ て い

が変
か

わり、千葉
ち ば

市立
し り つ

の

学校
がっこう

に入学
にゅうがく

することになったときは、速
すみ

や

かに手続
て つ づ

きを行
おこ

なってください。 

お問
と

い合
あ

わせ先
さき

 

お子
こ

さんが通
かよ

われる学校
がっこう

、または千葉市
ち ば し

教育
きょういく

委員会
い い ん か い

 

 保健
ほ け ん

体育課
た い い く か

（口座
こ う ざ

振替
ふりかえ

・学校給
がっこうきゅう

食費
しょくひ

関係
かんけい

）  

電
でん

 話
わ

 043-245-5909 

 メール kyushoku-kokaikei@city.chiba.lg.jp 

 

 学事課
が く じ か

（学校
がっこう

徴収
ちょうしゅう

金
きん

関係
かんけい

） 

 電
でん

 話
わ

 043-245-5928 

メール gakuji.EDS@city.chiba.lg.jp 

mailto:kyushoku-kokaikei@city.chiba.lg.jp

	にするきについて（）
	■　するの
	■ （の）はです。
	■ のするのです。
	■ のを、める、びめる、をえたいとき
	■ やのの、３をける
	■ のにわりおりするについて


